



## Antrag

an den Gemeinderat in der Sitzung vom 12. April 2018  
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

### Betrifft: Straßenbeleuchtung und Gehweg Martinhofstraße

Unsere Stadt wächst.

Dies betrifft besonders stark auch die Bezirke des westlichen Murufers. In Straßgang wurden daher viele leere Flächen in den letzten Jahren als Wohnräume für Einwohner unserer Stadt erschlossen. Eine Vielzahl von Projekten steckt noch in der Bau oder Planungsphase.

Doch nur Platz zum Wohnen zu schaffen reicht nicht aus. Unsere Stadt ist auch dafür verantwortlich neuen Wohnsiedlungen einen hürdenlosen Zugang zu Infrastruktur zu gewährleisten.

In den letzten Wochen traten daher Bürgerinnen und Bürger der neu erschlossenen Siedlungen in der Martinhofstraße an mich heran, die sich, aufgrund der hohen Frequenz der Fußgänger und Radfahrer entlang der Martinhofstraße, einen Gehweg entlang dieser Straße, sowie eine durchgehende Straßenbeleuchtung in diesem Bereich wünschen.

Gemäß der Geschäftsordnung des Gemeinderates stelle ich den

### **Antrag,**

dass die zuständigen Abteilungen der Stadt Graz ersucht werden,

1. die Lichtverhältnisse im Bereich der Martinhofstraße zu prüfen und diesen Bereich gegebenenfalls mit einer Straßenbeleuchtung auszustatten.
2. den Bedarf eines Gehweges entlang der Martinhofstraße zu eruieren und für den Bau dieses gegebenenfalls zu sorgen.